MONITOREO MERIDIANO

IECM

IECM: Tecnología y transmisión de resultados en tiempo real brindaron certeza a la elección judicial. Los Sistemas Informáticos permitieron orientar a los votantes y la transmisión simultánea de los resultados. La certeza jurídica durante el Proceso Electoral Local Extraordinario 2024-2025 de la Elección del Poder Judicial de la Ciudad de México, se dio gracias a que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) implementó el Sistema de Cómputos Distritales (SICODID), herramienta que ofreció un visualizador público en internet y la transmisión en tiempo real de los resultados, aseguró la consejera electoral Cecilia Hernández Cruz. Al participar en la mesa "Uso de las tecnologías en los cómputos del Proceso Electoral Judicial" del Encuentro Nacional Buenas Prácticas Tecnológicas en el Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial organizado por el Instituto Electoral y de Participación Ciudad de Tabasco (IEPC), la consejera compartió la experiencia del **IECM** en los cómputos de la elección judicial. La Prensa (sitio); La Crónica de Hoy (sitio); (Ojo, en la Crónica, ilustran la nota con una imagen de López Obrador votando en una casilla); La Querella digital (sitio) ;

El Instituto Electoral de la Ciudad de México cuenta, desde 2017, con la certificación ISO 54001-2019, específicamente diseñada para procesos electorales y avalada por la OEA. De hecho, es el único organismo electoral en México que tiene esa certificación, nada fácil de obtener, pues implica auditorías internas y externas antes, durante y después de unas elecciones. Con esa experiencia, la Consejera Presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, acompañó al Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana de Chiapas, que en días pasados recibió el certificado ISO 9001:2015, de calidad en la gestión electoral. Enhorabuena por el trabajo que realizan los organismos electorales para mejorar sus procesos. Reporte Índigo (sitio)

REFORMA ELECTORAL

La Reforma Electoral propuesta busca ser un instrumento democrático más justo: Rosa Ícela Rodríguez. Al encabezar la primera audiencia pública sobre la *Reforma Electoral*, en el interior del país, en la capital de Puebla, la funcionaria federal recordó que desde 2018, México experimenta un auténtico cambio de régimen que hoy tiene continuidad, con una política pública que busca el beneficio de la población por encima de todos. Así mismo, *enfatizó* que las

pasadas *"Reformas Político-Electorales"*, fueron hechas con una visión centralista y desde las cúpulas de los partidos políticos dominantes. <u>Reporte Índigo (sitio)</u> ; <u>El Heraldo de México (sitio)</u>

INE

Aseguran consejeros del INE que votan en total libertad y sin presiones. Ninguna valoración debe ser objeto de persecución administrativa o sanción externa, advirtieron los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE); también dijeron que votan en libertad, sin presiones. "Las y los consejeros electorales tenemos la plena libertad para emitir votos con base en convicciones jurídicas y técnicas, sin presiones ni condicionamientos", se indica en un comunicado del Instituto. En el escrito no se menciona de manera explícita la investigación del Órgano Interno de Control contra seis consejeros (tres de la integración actual) por haber votado a favor de "posponer" la realización de la consulta de revocación de mandato en 2001, bajo el argumento de que el INE no había recibido del Congreso los recursos necesarios para ello. La Jornada (sitio); El Universal (sitio);

NACIONAL

En Texas, la primera reunión México- Estados Unidos: Sheinbaum. La presidenta Claudia Sheinbaum indicó que la reunión será esta misma semana; el anunció se hace luego de la visita del secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio. En la conferencia de prensa matutina dijo que en este encuentro participarán subsecretarios de ambos gobiernos. Aunque no precisó el día, dijo que la reunión binacional se realizará esta semana. El Heraldo (sitio)

CDMX

Clara Brugada ampliará este programa social a más de 300 mil hogares en la CDMX. La jefa de Gobierno aseguró que el objetivo es duplicar el número de familias beneficiadas para fortalecer la economía local. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, encabezó la entrega de vales del programa Mercomuna y anunció que el objetivo es duplicar el número de familias beneficiadas en la Ciudad de México, al pasar de 150 mil a más de 300 mil hogares. Durante el evento, Brugada destacó que el padrón seguirá abierto y será universal, sin restricciones, para garantizar que más capitalinos tengan acceso a este apoyo que, dijo, busca fortalecer la economía local.